

Mannschafts-Meisterschaft 2024

Am 15. Juni 2024 fand die Mannschaftsmeisterschaft in der Stockhalle Unterzeitlbach statt. Dabei wurden die Teams per Kartenziehen zusammengelost. Dieses besondere Format sorgte für eine spannende Dynamik, da das Losglück eine entscheidende Rolle bei der Teamzusammensetzung spielte.

Bei 13 Teilnehmern musste etwas improvisiert werden und 3 Teams mussten wechselweise mit einem Moar spielen. Das Team Könige setzte sich, mit nur einem verloren Spiel, souverän an die Spitze. Die Plätze 2 bis 4 waren hart umkämpft und im Endergebnis dann doch sehr eng.



Das Team **Könige (G. Lutter, A. Eberle, T. Frisch, Moar)** dominierte das Turnier mit einer herausragenden Leistung. Mit 10:2 Punkten und einer positiven Stockdifferenz von +23 (44:21) konnten sie sich souverän den ersten Platz sichern.

Auf dem zweiten Platz landete das Team **Zehner (D. Baur, F. Forberger, M. Lappberger, Moar)**, das mit 5:7 Punkten und einer nahezu ausgeglichenen Stockdifferenz von -1 abschloss.

Den dritten Rang belegte das Team **Ober (K. Ludwig, S. Effinger, H. Plabst, Moar)**, das mit gleicher Punktzahl wie die Zweitplatzierten abschnitt (5:7), jedoch aufgrund einer schlechteren Stockdifferenz von -9 auf den dritten Platz verwiesen wurde.

Auf dem vierten Platz landete das Team **Asse (H. Lochner, E. Sturm, R. Obeser, W. Veitengruber)**, das mit 4:8 Punkten und einer Stockdifferenz von -13. Trotz einer vermeintlich starken Besetzung und einzige Mannschaft ohne Moar, reichte es nur für den letzten Platz.



Endergebnis

Rang	Start-Nr.	Mannschaft	Punkte	Diff.	Eigene	Gegner
1	2	Könige Lutter, Eberle, Frisch, Moar	10:2	23	44	21
2	4	Zehner Baur, Forberger, Lapperger, Moar	5:7	-1	31	32
3	3	Ober Ludwig, Effinger, Plabst, Moar	5:7	-9	27	36
4	1	Asse Lochner, Sturm, Obeser, Veitengruber	4:8	-13	28	41

Nach dem Turnier hat unser Vereins-Chefkoch für alle Teilnehmer gegrillt. Vielen Dank!

